



En visita de cortesía,

La Subdelegada del Gobierno en Tarragona se ha entrevistado con el Cónsul General de Marruecos

- Teresa Pallarès ha recibido a Abdelkader Moslih con quién ha tratado diversos temas de interés para ambas instituciones como la situación de los ciudadanos marroquíes en la provincia de Tarragona

25 de marzo de 2009. La Subdelegada del Gobierno en Tarragona, Teresa Pallarès, ha recibido esta mañana al Cónsul General de Marruecos, Abdelkader Moslih, con sede en Tarragona y jurisdicción en las provincias de Tarragona, Lleida y la Comunidad Autónoma de Aragón.

La visita ha sido de cortesía y durante la misma se han tratado diversos temas de interés para ambas administraciones, entre ellos, la situación de la comunidad marroquí en la provincia. En la provincia de Tarragona tienen regularizada su residencia alrededor de 36 mil ciudadanos marroquíes.

Abdelkader Moslih, nacido el año 1951 en Settat, es licenciado en Ciencias Políticas por las facultades de derecho de Casablanca y de Rabat. Inició la carrera diplomática en el año 1978 como secretario de Asuntos Exteriores en la Dirección de Asuntos Africanos. Después tuvo diversas responsabilidades en los Consulados de Málaga donde fue Cónsul Adjunto del Consulado y en Madrid, donde fue Adjunto del Embajador de Marruecos. También ha sido Director Adjunto de Asuntos para América Latina.

El 31 de diciembre de 2008 fue nombrado Cónsul General de Marruecos en Tarragona con jurisdicción también en Lleida y Aragón. Ha sido condecorado con la "Enmienda de Número a la Orden de Mérito Civil" por S.M. el Rey Juan Carlos I y con el Wissam de Mérito Nacional de la Categoría Excepcional por S.M. el Rey Mohammed VI de Marruecos.